

遠足に行ってきました(小学部4年生)

4月28日(金)南知多ビーチランドへ遠足に行ってきました。

心地よい春風の中、全員参加することができました。ビーチランドでは、最初にアシカショーとイルカショーを見学しました。イルカの迫力あるジャンプやパフォーマンスに子どもたちは、みなくぎ付けてました。お昼はお弁当!青空の下、みんなで顔を見合わせながらお弁当をおいしく食べることができました。遠足楽しかったね。



わくわく うんどうかい(小学部1年生)

5月26日に運動会がありました。「みんなでヨーイドン」では、30mのかけっこをしました。おうちの人や教師、友だちの声援を受けながらゴールを目指しました。「にじいろ とっきゅうレッツゴー」では、みんなで色塗りをした電車に乗って行進したり、電車の踊りをしたりしました。初めての運動会、どきどきわくわくしながら、元気に活動することができました。





宿泊学習(小学部5年生)

7月6日、7日に美浜自然の家へ宿泊学習に行きました。「つどい」の活動では、暗くした部屋にみはまの神様がキラキラした光を持って登場し、その後みんなでマイムマイムを踊ったり、クラスごとに出し物を発表したりして盛り上がりました。夜は友達や先生と風呂に入り、事前学習で繰り返し練習してきたように、がんばって頭や体を洗いました。とても暑い日でしたが、丘の上にある美浜自然の家からは海がきれいに見え、二日間元気に活動することができました。





修学旅行(小学部6年生)

10月5日(木)、6日(金)に一泊二日で、鈴鹿・鳥羽方面へ修学旅行に行ってきました。

一日目の鈴鹿サーキットでは、グループに分かれて多くのアトラクションを体験することができました。宿では、とても美味しい食事や、大きな風呂を友達と入ることができました。友達とお泊りにドキドキしながらも、5年生のときの宿泊学習の経験があったこともあり、家族と離れても楽しくお泊りができました。

二日目の鳥羽水族館では、事前学習でクラスごとに計画したルートで、ラッコやペンギン、日本で唯一飼育されているジュゴンなどを見て楽しみました。学校では経験できない貴重な時間を皆で過ごすことができ、心に残る思い出になりました。





遠足に行きました(小学部2年生)

10月13日に、明石公園へ遠足に行きました。事前学習で、「メリーゴーランド」と「ゴージャットくん(飛行機)」のどちらに乗りたいかを選びました。「あかしのポッポちゃん(汽車)」にはみんなで乗りました。好きな遊具に乗れて、キラキラ笑顔がいっぱいでした!



ゆめまつり(小学部3年生)

11月15日に、小学部3年生は絵本「ぞうくんのさんぽ」を題材にした劇発表を行いました。かばくん、わにくん、かめくんになって、缶ぽっくりやマット運動、パズルに取り組みました。缶ぽっくりでは、高さ4cmほどの障害物を乗り越えるために足を大きく上げたり、マット運動では前転がりに挑戦したりしました。パズルでは、一つ一つの絵柄を確認しながら9ピースパズルを完成させました。最後には全員で輪になり、曲に合わせて歩いたり手を上げたりしながらリトミックを行いました。

子どもたちは、最初緊張している様子でしたが、発表が終わった後は、とても満足気な笑顔が見られました。

